

Nachrichtlich: An die Mitglieder des Ausschusses Internationaler Verkehr

Weißrussland: Vorzeitige Aufhebung der Achslastbeschränkungen

Auf Grund der guten Wetterbedingungen können die am 20. März 2007 eingeführten Achslastbeschränkungen auf den weißrussischen Straßen in diesem Jahr früher als geplant aufgehoben werden.

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit unserem Rundschreiben E126-07 vom 27.03.2007 informierten wir Sie über die Einführung zeitlich befristeter Achslastbeschränkungen in der Republik Weißrussland auf Grund der vom Frost beschädigten Straßendecken in der Zeit vom 20. März bis 01. Mai 2007.

Wie der weißrussische Verband BAMAP nun mitteilt, können auf Grund der derzeit guten Wetterbedingungen die Frühjahrsbeschränkungen teilweise früher aufgehoben werden als ursprünglich geplant.

So bestehen ab 05. April 2007 auf allen nationalen Autobahnen der Regionen Brest, Gomel (Ausnahme P35 Kalinkovichi – Braguin – Komarin – ukrainische Grenze) und Grodno sowie auf den Straßen M5 Minsk – Gomel; P-46 Lepel' – Polotski – Grenze Russische Föderation (Yukhovichi) Lepel' – Polotsk; sowie der M3 Minsk – Vitebsk – Minsk – Lebel' keine Achslastbeschränkungen mehr.

Des Weiteren bestehen ab 10. April 2007 auf allen Autobahnen in der Region Minsk und auf der M4 Minsk – Moguilev keine Achslastbeschränkungen mehr.

Ab 15. April 2007 werden auf allen nationalen Autobahnen die Achslastbeschränkungen aufgehoben.

Mit freundlichen Grüßen

BUNDESVERBAND GÜTERKRAFTVERKEHR
LOGISTIK UND ENTSORGUNG (BGL) E.V.
i. A.

D. Torres